

## Hoch, höher, Hochbeet:

### **Kleiner Garten soll bei Kindern Bewusstsein für gesunde und nachhaltige Lebensmittel fördern**

Dank der Volksbank-Raiffeisenbank Bad Saulgau, die dem Evangelischen Kinderhaus zwei weitere Hochbeete geschenkt hat, können unsere Kinder nun den gesamten Prozess vom Säen über die Pflege und das Wachsen bis hin zur Ernte beobachten und erfahren. Dadurch lernen die Kinder auch, über einen längeren Zeitraum Verantwortung für etwas zu übernehmen.

Dank der großzügigen Spende hat nun jede Gruppe des Evangelischen Kinderhauses ein eigenes Hochbeet, in welchem sie Gemüse und Obst für den Kindergartenalltag und ihr Mittagessen, das im Kinderhaus von den hauseigenen Köchinnen selbst zubereitet wird, anbauen können.

